



“Un demócrata probado”: MC le dio la bienvenida a Santiago Creel como presidente de la Cámara de Diputados



Este martes 30 de agosto, **Jorge Álvarez Máynez**, coordinador de la facción parlamentaria de **Movimiento Ciudadano (MC)** en San Lázaro, le dio la bienvenida a **Santiago Creel** como el próximo presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados.

A través de redes sociales, el líder de la bancada naranja enfatizó que Creel Miranda es, además de su amigo, un “**demócrata probado**”.

“El día de mañana, la Cámara de Diputados inicia una nueva etapa en la que le deseo todo el éxito a mi amigo Santiago Creel: un demócrata probado. Vamos a hacer lo que nos toca para que los intensos debates que se avecinan se den en pluralidad y con altura de miras”.

Y es que para el segundo periodo de sesiones del segundo año de la LXV Legislatura, fue turno del **Partido Acción Nacional (PAN)** poner a uno de sus diputados federales como presidente de la Cámara Baja, motivo por el cual se eligió a Creel Miranda, quien hasta el periodo ordinario de sesiones anterior se desempeñaba como vicepresidente, con lo cual se ratificó quién será el reemplazo del morenista **Sergio Gutiérrez Luna**.